

市民座談会懇談内容（概要）

令和6年11月2日（土）9:00～10:00

懇談テーマ

「小学校跡地利用について」

「空き家、空き地について」

（質問）

小学校には避難所としての機能もあるが、来年4月以降は、避難場所が変わるのか？

（回答）

4月以降は旧三田ヶ谷小学校や羽生東小に避難する他に、広域避難についても考えていただきたい。バスでの移動ができるようになるかも考えていきたい。

（質問）

今後もゴミの収集について変わることはあるか？また、現在の清掃センターの跡地利用については如何なものか？

（回答）

ゴミの収集回数は今と変わらない方向で考えているが、収集曜日やこれまで燃えないゴミであったものが燃えるゴミに変わる可能性がある。来年度以降、地域説明会の場を設ける予定でいる。

跡地利用については白紙。今後も地元の意見なども聴き、検討したい。

（質問）

来年4月以降に、三田ヶ谷小学校体育館が使用できない理由は？

（回答）

売却・賃貸を基本として考えていることから、体育館の開放は難しいと考えているが、方針は、年末までに決めていきたいと考えている。また、現在三田ヶ谷小学校体育館を使用している団体とは、今年度当初から相談をしており、支障はあるかと思うが、今後、活動場所などについて一緒に探していきたいと考えている。

（質問）

来年4月以降に、三田ヶ谷小学校に入れなくなると樹木の管理などどうなるのか？

（回答）

これまでも地元の協力があって管理できていることを有難く思っている。草木が管理不能な状況とならないようにしていきたいと考えている。